



Foto: Zentralbild, Grafik: H. Hammann

Die Energiewirtschaft hat für den weiteren Aufschwung der Produktivkräfte besondere Bedeutung. Die volle Versorgung der Industrie mit elektrischer Energie ist die Grundlage für den weiteren technischen Fortschritt, insbesondere für die Mechanisierung und Automatisierung. Bei der Elektroenergieerzeugung besteht die Hauptrichtung der Entwicklung im Jahre 1963 in der Erweiterung der Grundlastkraftwerke Lübbenau (unser Bild) mit dreimal 100-MW-Blockeinheiten und „Völkerfreundschaft“ II Berzdorf mit zweimal 100-MW-Blockeinheiten sowie in der Inbetriebnahme der ersten dreimal 40-MW-Maschinensätze im Pumpspeicherwerk Hohenwarte II.